

## Christian Billau verstärkt das Team von Erlebnisplan

Medienmitteilung, 18. Oktober 2017

---

**Der erfahrene Touristiker Christian Billau wird ab Januar 2018 die Rollen Touristik und strategische Geschäftsentwicklung bei Erlebnisplan übernehmen und damit die erfolgreiche Agentur weiter stärken.**

Mit Christian Billau konnte ein ausgewiesener Kenner der Tourismuslandschaft Schweiz gewonnen werden. Als langjähriger Geschäftsführer der Emmental Tours AG und Destinationsverantwortlicher für das Emmental wird er das Team von Erlebnisplan mit seiner Erfahrung bereichern. Christian Billau hat in den letzten Jahren als Projektverantwortlicher zahlreiche regionale und nationale touristische sowie Geschäftsentwicklungsprojekte begleiten dürfen, deren Erfahrung er nun in die Agentur miteinbringt.

Christian Billau wird bei Erlebnisplan sein touristisches Wissen und seine Kompetenz verstärkt in die Attraktionsprojekte mit einbringen und zudem für die Entwicklung von neuen Geschäftsfeldern verantwortlich sein.

Mit der Verstärkung Billaus wird sich Erlebnisplan noch stärker an projektrelevanten, strategischen und betrieblichen Lösungsfindungen beteiligen und sich von einer reinen Kreativ- und Service-Agentur zu einem verlässlichen Begleiter und kompetenten Entwicklungspartner für die touristische Branche positionieren.

Erlebnisplan wurde 2009 in Luzern gegründet und hat sich heute zu einer der führenden Inszenierungs-Agenturen im Tourismus entwickelt.

